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Aos três dias do mês de maio do ano dois mil e dezenove, o Colegiado do Programa de Pós-1
Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às quatorze2
horas, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor Dorivaldo Alves Salustiano3
(Presidente do Colegiado PPGEd). Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado:4
Niédja Maria Ferreira de Lima (Vice-coordenadora do Programa), Andréia Ferreira da5
Silva (Representante da linha 1), Roziane Marinho Ribeiro (Representante da linha 2),6
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas (representante dos técnicos administrativos),7
Tássia Regina Azevedo e Souza (representante dos discentes), Silvia Roberta da Mota8
Rocha (representante da Comissão de bolsas). O presidente da mesa, Dorivaldo Alves9
Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou a reunião com a leitura da pauta,10
prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA PAUTA: O presidente do11
Colegiado, professor Dorivaldo Alves Salustiano sugeriu o acréscimo de um item como ponto12
de pauta: 5.1 Renovação da prorrogação do prazo da Defesa de Dissertação, após ajustes, a13
pauta foi aprovada por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 2. INFORMES: 2.1.14
O professor Dorivaldo informou sobre a chamada do Consulado Francês no Nordeste para15
realização de eventos Franco-Brasileiros, ele informou que foi reunida uma equipe e foram16
realizadas reuniões para verificar a viabilidade de participação do PPGEd, mas seria17
necessária a indicação imediata de membros e cronograma de forma imediata (até o dia trinta18
de abril de dois mil e dezenove) e, após levantamento e alguns contatos com alguns19
professores externos para participação no evento. Contudo, após discussões foi verificada a20
inviabilidade de participação do programa neste momento. O professor Dorivaldo informou21
ainda sobre a sua presença e a presença da professora Niédja na Aula inaugural da UFPB,22
realizada em dois de maio de dois mil e dezenove. O Professor Miguel G. Arroyo ministrou23
uma palestra com tema “Educação, Direitos Humanos e Democracia: Questões e desafios24
auais. O professor Dorivaldo informou ainda que já estava se reunindo com a Comissão do25
Seminário do PPGEd e já tinham algumas sugestões de Tema para o seminário, nomes de26
alguns membros externos e temas para as palestras a serem realizadas. O Professor Dorivaldo27
informou que a Defesa de Dissertação contabiliza créditos para a conclusão do mestrado,28
contudo esses créditos não devem ser contabilizados de acordo com o Regulamento Geral dos29
Programas de Pós-graduação da UFCG e que seria necessária uma modificação na resolução30
do PPGEd de forma a não atribuir créditos à Dissertação. 3. APROVAÇÃO DE ATAS: Os31
membros não fizeram a leitura prévia das Atas a serem aprovadas, em virtude disso, foram32
retiradas de pauta. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 Ad Referendum do processo de33
encaminhamento do plano de atividades do estágio docência nº 23096.003143/19-10 - Aluna:34
Renally Vital da Costa. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o Ad Referendum35
incluído ao processo e informou que o processo já hávia sido apreciado em reunião prévia,36
contudo na oportunidade era necessário um parecer da Comissão de Bolsas. E, por esse37
motivo, tinha sido retirado de pauta. Após a inclusão de parecer e o processo contendo todos38
os documentos necessários para a realização do Estágio docência. A solicitação foi aprovada39
por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.2 Ad Referendum do processo de40
solicitação de emissão de diploma nº 23096.004158/19-98 - Aluna: Jeanynni Fortunato41
Severo. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o Ad Referendum incluído ao42
processo e informou que o processo já hávia sido apreciado em reunião prévia, contudo na43
oportunidade foi identificado que o Relatório final do orientador inserido ao processo era uma44



cópia e seria necessária a apresentação do documento original para conferência.45
Posteriormente, foi apresentado o documento original “Relatório final do orientador”. O46
professor Dorivaldo informou que o processo contém todos os documentos necessários47
exigidos pelo PPGEd e pela PRPG para a Emissão do diploma. A solicitação foi aprovada48
por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.3 Ad Referendum do processo de49
solicitação de emissão de diploma nº 23096.004157/19-10 - Aluna: Monica Martins de50
Oliveira. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o Ad Referendum incluído ao51
processo e informou que o processo já hávia sido apreciado em reunião prévia, contudo na52
oportunidade foi identificado que o Relatório final do orientador inserido ao processo era uma53
cópia e seria necessária a apresentação do documento original para conferência.54
Posteriormente, foi apresentado o documento original “Relatório final do orientador”. O55
professor Dorivaldo informou que o processo contém todos os documentos necessários56
exigidos pelo PPGEd e pela PRPG para a Emissão do diploma. A solicitação foi aprovada57
por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.4 Processo de solicitação de estágio58
docência nº 23096.005996/19-87 – Aluno: José Euriques de Vasconcelos Neto. Relatora:59
Niédja Maria Ferreira de Lima. A professora Niédja informou que por José Euriques ser um60
aluno bolsista, o processo de solicitação de realização de estágio docência foi avaliado pela61
Comissão de bolsas. Após análise do processo foi identificada na exposição de motivos62
apresentada pelo mestrando, na qual refere impossibilidade de encontro entre o supervisor do63
estágio e o aluno estagiário, a solicitação de estágio foi realizada em dois de abril de dois mil64
e dezenove. No entando, alega que as atividades do estágio estariam sendo desenvolvidas65
desde onze de março de dois mil e dezenove. A comissão de bolsas emitiu parecer66
desfavorável à solicitação em virtude de abertura do processo fora do prazo e início das67
atividades do estágio sem aval prévio da Comissão de bolsas. A solicitação do aluno foi68
indeferida e o parecer da Comissão de bolsas foi aprovado com 04 (quatro) votos a favor e69
01 (um) voto contrário. 4.5 Processo de encaminhamento do relatório de estágio docência nº70
23096.004240/19-09 - Aluna: Eliane Fernandes Gadelha Alves. Relatora: Niédja Maria71
Ferreira de Lima. A professora Niédja apresentou o processo da discente e informou que o72
processo encontra-se devidademente instruído, e emitiu parecer favorável a solicitação da73
discente. O parecer foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.674
Processo de solicitação de Certificado do estágio docência nº 23096.007295/19-10 - Aluna:75
Wanessa Maciel Ferreira da Silva. Relatora: Niédja Maria Ferreira de Lima. A relatora do76
processo, professora Niédja, apresentou o processo e foi identificado que a mestranda tinha77
encaminhado o Relatório de realização de estágio docência. Diante disso, o relatório foi78
encaminhado à Comissão de bolsas que emitiu parecer favorável ao relatório de realização de79
Estágio docência e Emissão do certificado de participação do Estágio docência. O parecer da80
relatora foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.7 Processo de81
solicitação de estágio docência nº 23096.002652/19-32 – Aluna: Elaine Tayse de Sousa.82
Relatora: Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas. A relatora, servidora técnica administrativa83
Dyanne, apresentou o processo e informou que o processo já hávia sido apreciado em reunião84
prévia e, na ocasião, foi solicitado que a aluna anexasse um novo plano de atividades. Após a85
inclusão da documentação solicitada a parecerista emitiu parecer favorável à solicitação da86
discente. O parecer da relatora foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a87
favor. 4.8 Processo de solicitação de estágio docência nº 23096.003267/19-98 - Aluna:88
Arlane Markely dos Santos Freire. Relator: Dorivaldo Alves Salustiano. O professor89
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo da discente e informou que o processo já90
hávia sido apreciado em reunião prévia, contudo foi retirado de pauta em virtude do plano de91
trabalho incluído pela discente indicava que o Estágio docência seria realizado em duas92
disciplinas. Na ocasião, foi sugerido que a aluna realizasse o estágio em apenas uma93
disciplina. Após a realização da correção recomendada e que o plano de trabalho encontra-se94
devidamente instruído o relator emitiu parecer favorável à solitação. O parecer do relator foi95
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.9 Processo de solicitação de96
emissão de diploma nº 23096.004948/19-65 - Aluna: Gilanda Almeida Nunes. O professor97
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo com todos98



os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da mestranda: Gilanda99
Almeida Nunes foi homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de diploma foi100
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.10 Processo de solicitação de101
emissão de diploma nº 23096.005595/19-98 - Aluna: Janaina Ferreira Regis. O professor102
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo com todos103
os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da mestranda: Janaina104
Ferreira Regis foi homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de diploma foi105
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.11 Processo de solicitação de106
emissão de diploma nº 23096.006334/19-76 - Aluna: Valeska Nogueira de Lima. O professor107
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo com todos108
os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da mestranda: Valeska109
Nogueira de Lima foi homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de diploma foi110
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.12 Processo de solicitação de111
emissão de diploma nº 23096.006554/19-00 - Aluna: Danielle Gomes de Sousa. O professor112
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo com todos113
os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da mestranda: Danielle114
Gomes de Sousa foi homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de diploma foi115
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.13 Processo de solicitação de116
emissão de diploma nº 23096.006596/19-00 - Aluna: Wanessa Maciel Ferreira da Silva. O117
professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo118
com todos os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da mestranda:119
Wanessa Maciel Ferreira da Silva foi homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de120
diploma foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 4.14 Processo de121
solicitação de emissão de diploma nº 23096.006889/19-21 - Aluna: Valmira Lúcia Matias122
Felipe. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando123
o mesmo com todos os documentos necessários para a emissão do diploma, a defesa da124
mestranda: Valmira Lúcia Matias Felipe foi homologada pelo Colegiado e o processo de125
emissão de diploma foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 5.1126
Renovação da prorrogação do prazo da Defesa de Dissertação. O professor Dorivaldo Alves127
Salustiano informou que alguns alunos o procuraram para obter informações acerca da128
possibilidade de prorrogação de prazo para Defesa de dissertação e qual seria o129
posicionamento do Colegiado do PPGEd nesse sentido. Após análise de solicitações e130
decisões anteriores e discussão entre os membros presentes, ficou definido que as solicitações131
de prorrogação seriam aprovadas por um prazo de até três meses. A orientação foi aprovada132
por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. A reunião se encerrou às 16h24min. Eu,133
DYANNE DÉBORAH SILVA DA COSTA FREITAS, Técnica em secretariado do134
Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 1352193, redigi a presente ata, a135
qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua136
aprovação. Campina Grande, 07 de dezembro de 2020.137

Nº MEMBROS ASSINATURAS

1.
Antônio Lisboa Leitão de Souza

(Coordenador do Programa)

2.
Andreia Ferreira da Silva

(Representante da linha 1)



3.
Roziane Marinho Ribeiro

(Representante da linha 2)

4.
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas

(Representante dos técnicos administrativos)

5.

Letícia Cassiano Pinheiro

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

6.

Samara Kelly Macedo de Azevedo

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

7.
Jonas Rodrigues da Silva

(Representante dos alunos)


